



EL AUSTRAL DE OSORNO Y SU ENTORNO



LOS BOMBEROS DE LA UNIDAD POSAN CON LA ESCALA QUE FUE DONADA.

Donan una escala telescópica a la Cuarta Compañía

DE SAESA. *El aporte les permitirá responder mejor ante emergencias.*

Con el objetivo de apoyar el trabajo que diariamente realizan los voluntarios de la Cuarta Compañía de Bomberos de Osorno, Saesa realizó la donación de una escalera telescópica de dos cuerpos, lo que les permitirá optimizar recursos al momento de acudir a una emergencia.

Se trata de una escalera corredera de 3,8 metros de largo, que está hecha con material dieléctrico que no es conductor de electricidad, lo que es prioritario para la seguridad de los voluntarios que acuden a las emergencias y es de máxima utilidad para llevar a cabo las funciones que la cuarta compañía realiza como bomberos.

Luis Fuentes, jefe de Servicio al Cliente de Saesa, destacó la labor de bomberos y señaló que "con este pequeño gesto, queremos decir presente en el apoyo a una institución tan bien valorada como bombe-

ros, reconocemos su aporte a la comunidad y sabemos de sus carencias, por lo que siempre estaremos disponibles a colaborar en este tipo de instancias".

El capitán de la Cuarta Compañía de Bomberos de Osorno, Gustavo Mora, se mostró agradecido por esta donación y dijo que "la escalera de dos cuerpos corrediza es un elemento súper importante, porque con esa escalera trabajamos, hacemos la primera intervención para subir a las casas de dos pisos, aparte por la maniobrabilidad que tiene y la rapidez con la que necesitamos subir. Esa escalera nos llega justo cuando necesitábamos una".

Mora destacó la importancia de esta donación: "si nosotros al mes tenemos una cantidad de 80 llamados mensuales, de esos 80 prácticamente son 40 veces que podemos ocupar al mes esa escalera". ☞